

DATENBLATT / FACT SHEET



Ausführung und Artikelnummer
version and product number

	weiß hochglanz white high gloss	silber-eloxalfarben silver anodised	schwarz black	Sonderfarbe custom colour
2700 K	010-135	010-139	010-137	010-847
3000 K	009-155	008-922	009-151	009-159
4000 K	010-136	010-140	010-138	010-849

ROXXANE HOME

LESELEUCHTE / READING LUMINAIRE

LED.next Leseleuchte für den Office- und Homebereich, Diffusorfläche aus Polycarbonat zur Entblendung und Lichtlenkung nach unten mittels ausgerichteter Kegelsenkungen, Leuchtenkopf und -arm sind aus lackiertem Aluminium, Fußplatte aus lackiertem Stahl, Farbausführung siehe Matrix oben, durch die berührungslose Gestensteuerung ist die Leuchte intuitiv bedien- und dimmbar, die hohe Beweglichkeit wird durch präzise kalibrierte Friktionsgelenke und dem 270° 3D-Gelenkkopf erreicht, der Nutzlichtstrom der Leuchte beträgt insgesamt 413 Lumen, flexible runde Zuleitung von Konverter zu Leuchte, schwarz, Länge 1,5 m.
Design: Rupert Kopp

LED.next reading luminaire for the home, diffuser surface made of polycarbonate for glare suppression and directing the light downwards by means of aligned conical indentations, luminaire head and arm made of painted aluminium, base plate made of painted steel, colours according to matrix above, thanks to its touchless gesture control system the luminaire can be operated and dimmed intuitively, the high degree of manoeuvrability is achieved through precisely calibrated friction joints and the 270° rotatable 3D rod end, the luminaire's utilised flux amounts to a total of 413 lumens, flexible supply cord from luminaire to converter, black, length 1,5 m.
Design: Rupert Kopp

7,5 W LED.next ≈ 50 W Halogen

7,5 W LED.next ≈ 50 W halogen